

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 25/MARZO/2019

Pemex ha enfrentado duros golpes por parte de las calificadoras

DARIO CELIS: El nuevo y prometido paquete del gobierno federal para apoyar a Petróleos Mexicanos, que arrastra una pesada deuda y una caída en su producción de crudo, se presentará en dos semanas, aseguró el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera.

SOFIA NAVA: El gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha dejado claro que se rescatará a Petróleos Mexicanos, aunque sus estrategias no sean bien vistas por algunas calificadoras o instituciones financieras.

En el marco de la edición 82 de la Convención Bancaria, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, adelantó que utilizarán los recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios para inyectar mayores recursos a la petrolera.

En los últimos meses, Pemex ha enfrentado duros golpes por parte de las calificadoras internacionales ante la complicada situación financiera que enfrenta. Moody's y Fitch tiene la calificación en perspectiva negativa, lo que implica que la podrían bajar en un periodo de seis meses a dos años.

En Entrevista con Bloomberg, Herrera abundó que otra parte del fondo se utilizaría para pagar vencimientos de deuda de Pemex, por lo que aseguró que el FEIP tiene alrededor de 290 mil millones de pesos.

El subsecretario determinó que Pemex tiene que mejorar sus estrategias de inversión, la eficiencia con la que opera y acabar con el historial de corrupción. Su verdadero lastre es la carga fiscal que ha tenido por décadas.

Informó, Sofía Nava.